

スマイルキッズタウンふじえだ 2019

～教育長が子どもたちの街を訪問！～

8月2日(金)より、3日間にわたって『スマイルキッズタウンふじえだ』が、生涯学習センターで開催されました。

『スマイルキッズタウンふじえだ』とは、子どもたちだけでつくる模擬都市で、働いて報酬をもらい、税金を納めて買い物をしたり、選挙で投票したりと、社会の仕組みや仕事について楽しみながら学べるイベントです。「NPO法人スマイルプロジェクト」が平成25年度から取り組みを開始し、今年で7回目の開催となりました。



▲子ども市長から街の説明を受ける教育長

今年のテーマは「宝 こどもの笑顔は地域の宝」。市外からの参加者も多く、3日間で約1,500人の子どもたちが来場しました。

市長の植田心子さん(大洲小5年)は、「イベントに力を入れて、みんなが笑顔で楽しめる街にしたい。」と今年の街づくりの目標を話しました。

市民として参加した子どもたちからは、「自分で働いたお金で買い物ができてうれしい。」「お金を稼ぐことの大変さがわかった。」との感想が聞かれ、楽しみながら社会の仕組みを学んでいました。



▲子どもたちのお店が並びました



▲お店のお金はタブレットで管理します